

# 大府 かわら版



## 3月市議会 提出議案の8割に賛成 **日本共産党** 久永かずえ 市議

# 市民負担 **増** にはキツパリ **NO!** **他議員はオール賛成**

3月議会は18日に閉会。今議会には、当初予算関係5件、補正予算関係3件、条例関係27件、その他2件の合わせて37件の議案が上程されました。日本共産党の久永かずえ議員は、うち31議案(83.8%)に賛成。しかし、下水道料金や国民健康保険税の値上げなどを含む議案には、ただ一人反対しました。今号はその内容の一部を報告します。

## 税金の使い方が問題

上がらない年金や賃金——物価高騰に追い付かず、市民の生活はより厳しくなっています。一方で、大府市には国保を除く15の基金があり、その総額は3月末現在で100億円超えに。市民の生活を支えていく体力は十分にあります。しかし、税金の使い方はどうか。日本共産党の久永かずえ市議は、「優先順位が違うのではないかと」と指摘。一般会計、下水道事業、国民健康保険事業について、それぞれ理由を述べ反対の態度をとりました。

### 下水道料金 2割増を強行

大府市は、下水道の維持管理等のためとして、すでに令和3年に下水道料金の20%増を決めています。その「第一段階」として、令和5年10月に9%の値上げを実施。さらに「第二段階」として今年の4月から11%引き上げるといふもので、反対しました。

### 医療機関には 高額支援をするが

1台で3億5千万円という「手術型ロボット」の医療機関への導入・設置を大府市が支援するという予算措置。しかし、「健康都市おぶ」を掲げるのなら、病気にかからないための施策を重視するために、不足する保健師の増員、収入の1割を超えるほど高い国民健

### 国民健康保険税を 大幅に引き上げ

所得割を1.1%引き上げて12%へ。さらに均等割を4600円増とします。国民健康保険は、何よりも社会保障であり、しかも国保加入者の7割は所得100万円以下となっています。こうした加入者の負担をできるだけ抑える税額にすべきです。

康保険税の負担軽減などを優先すべきではないのか。税金の使い方、優先順位が間違っている——久永市議はこのように問題点を指摘し、関連する予算を含む議案に反対を表明しました。

### 市長等や議員は 給料アップでいいの

市民には税などの負担が増やされる一方で、市長・副市長や議長・議員などの基本給は引き上げられます。昨年12月にもボーナス率を引き上げたため、例えば市長なら年収19万1千円増、議員は11万8千円増になるという議案は市民の理解を得られない、せめて「据え置き」が妥当だ、と指摘して反対しました。

## あなたの声が 政治を動かす



日本共産党は、全国で「要求アンケート」を皆さんにお願いしています(上図)。あなたもぜひ、ご協力ください。

Webでもご回答いただけます。右のQRコードからアクセスをお願いします。



### 寄せられている声

- …学費の負担が大きいので減らしてほしい。親も仕事を増やして働いている。私もアルバイトを掛け持ちしているため、これから勉強についていけるか不安。(大学1年生)
- …夜勤のある仕事についている、最低賃金を上げて欲しい。(20代)
- …消費税を引き下げて欲しい。買い物しても負担が大きい。(20代)
- …物価高で、お米を買うと負担が大きい。パン食にするとと言っても、高齢になってから変えていきにくい。(70代)

## 聞かせてください 要求アンケート

### 全国で展開中!

## 市政報告会

4月20日(日) 午後1時~

熱田神社



相談はお気軽に 声かけください

生活相談 日常生活の困りごとについてご相談ください。

予約制で 弁護士が対応 **法律相談**

4月16日(水)午後6時~ **無料**

お急ぎの方も、まずは久永議員へ

久永かずえ 携帯電話 090-1758-3521